





For info and visits, contact Yulia  
+33 (0)7 88 05 05 05  

7 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 878324500033

4 195 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**VESSNART**  
LUXURY REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement situé au calme absolu à quelques minutes de marche seulement de la plus belle plage de cap d'antibes et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, cette villa néoclassique de 280m<sup>2</sup>, rénové en 2012, comprend un vaste séjour avec un coin repas, 3 chambres et une cuisine très bien équipé. La villa est édifié sur un jardin plat avec une très belle piscine. Un ascenseur qui a accès à tous les étages et un parking souterrain pour 3 voitures complètent ce bien d'exception. Pour parler à agent yulia sans attendre et 7/7, veuillez remplir le formulaire et recevez son numéro portable ...

Ideally located in absolute calm just a few minutes walk from the most beautiful beach of Cap d'Antibes and enjoying a panoramic view of the sea, this neoclassical villa of 280m<sup>2</sup>, renovated in 2012, includes a large living room with a dining area, 3 bedrooms and a very well-equipped kitchen. The villa is built on a flat garden with a beautiful swimming pool. An elevator that has access to all floors and an underground parking for 3 cars complete this exceptional property. To get in touch with the agent Yulia RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and receive the agent's mobile phone in a ...

## VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

